

¿Cuál de las siguientes afirmaciones sobre la vida cotidiana en México durante la primera mitad del siglo XIX es verdadera?

- a) Las ciudades eran grandes y muy pobladas
- b) La mayoría de la población vivía en zonas urbanas
- c) La población se dedicaba principalmente a actividades industriales
- d) La leva era un reclutamiento voluntario para el ejército

¿Qué es la leva en el contexto del siglo XIX en México?

- a) Una forma de reclutamiento forzoso para el ejército
- b) Un sistema de educación pública
- c) Una organización social
- d) Un tributo que se pagaba al gobierno

¿Quiénes eran los tenderos en las ciudades de México durante el siglo XIX?

- a) Personas que trabajaban en la agricultura
- b) Personas que trabajaban en la construcción
- c) Personas que trabajaban en tiendas
- d) Personas que se dedicaban a la ganadería

¿Cuáles eran algunas de las actividades que desempeñaban las personas en las ciudades de México durante el siglo XIX?

- a) Jornaleros, vendedores ambulantes, artesanos y servicio doméstico
- b) Agricultores, ganaderos, pescadores y mineros
- c) Maestros, médicos, abogados y políticos
- d) Soldados, comerciantes, marineros y exploradores

¿Qué actividades comenzaron a organizarse durante el siglo XIX en México, además de las fiestas religiosas?

- a) Conmemoraciones cívicas como el grito de independencia
- b) Desfiles militares
- c) Exhibiciones de arte
- d) Competiciones deportivas

¿Cuál fue el libro que apareció durante el siglo XIX en México y fue escrito por el alemán Alexander Von Humboldt?

- a) Ensayo político sobre el reino de la nueva España
- b) Historia de México
- c) La constitución de 1857
- d) El origen de las especies

¿Cuál fue una de las leyes liberales importantes que se promulgaron antes de la constitución de 1857 en México?

- a) Ley Juárez
- b) Ley Morelos
- c) Ley Zapata
- d) Ley Díaz

¿Qué establecía la Ley Juárez de 1855?

- a) Eliminaba privilegios de la Iglesia y el Ejército
- b) Ponía en circulación los bienes de la Iglesia y el Ejército
- c) Revelaba el cobro de los servicios religiosos
- d) Establecía la igualdad ante la ley

¿Cuál fue otra de las leyes liberales importantes que se promulgaron antes de la constitución de 1857 en México?

- a) Ley Lerdo
- b) Ley Hidalgo
- c) Ley Villa
- d) Ley Obregón

¿Qué establecía la Ley Lerdo de 1856?

- a) Ponía en circulación los bienes de la Iglesia y el Ejército
- b) Eliminaba privilegios de la Iglesia y el Ejército
- c) Revelaba el cobro de los servicios religiosos
- d) Establecía la igualdad ante la ley

¿Cuál fue otra de las leyes liberales importantes que se promulgaron antes de la constitución de 1857 en México?

- a) Ley Iglesias
- b) Ley Carranza
- c) Ley Madero
- d) Ley Calles

¿Qué establecía la Ley Iglesias de 1856?

- a) Revelaba el cobro de los servicios religiosos
- b) Ponía en circulación los bienes de la Iglesia y el Ejército
- c) Eliminaba privilegios de la Iglesia y el Ejército
- d) Establecía la igualdad ante la ley

¿Cuál de los siguientes no es uno de los puntos principales de la constitución de 1857 en México?

- a) Igualdad ante la ley y la prohibición de la esclavitud
- b) Enseñanza libre
- c) Trabajo remunerado
- d) Libertad laboral

¿Cuál de los siguientes no es uno de los puntos principales de la constitución de 1857 en México?

- a) Igualdad ante la ley y la prohibición de la esclavitud
- b) Enseñanza libre
- c) Prohibido penas corporales

¿Cuál de los siguientes no es uno de los puntos principales de la constitución de 1857 en México?

- a) Igualdad ante la ley y la prohibición de la esclavitud
- b) Enseñanza libre
- c) Libertad de expresión
- d) Trabajo remunerado